

10 000 Euro für den guten Zweck

Bürgerstiftung verteilt Erlös aus der Adventskalender-Aktion an 26 Einrichtungen

VON REGINE KLEIN

WALTROP. Auch die sechste Auflage des Guter-Zweck-Adventskalenders der Bürgerstiftung EmscherLippe-Land war ein voller Erfolg. Die 4000 Kalender waren in kürzester Zeit ausverkauft. So konnten jetzt 26 Projekte und Institutionen aus Waltrop, Oer-Erkenschwick, Datteln, Castrop-Rauxel und Lünen mit insgesamt 10000 Euro bedacht werden.

Dorothee Zijp, Leiterin des Natur- und Begegnungsbauernhofes in Waltrop, freute sich besonders über die Spende in Höhe von 1000 Euro. Starker Regen führte in der letzten Woche zu großen Hochwasserschäden auf dem Hof. Auf dem Bauernhof werden kreative Erlebnisse rund um die Natur für Kinder mit und ohne Behinderung angeboten.

Auch die Künstler des „Ruhrateliers“ der Lebenshilfe im Ostvest freuen sich über 1000 Euro. Die Künstler, die hier kreativ sind, steuern alljährlich das Bildmotiv für den Guter-Zweck-Adventskalender bei. Das Geld ist für die Anschaffung eines Trocknungsgerätes gedacht.

Unter den Spendenempfängern sind auch die Kunstprojekte „BridgeAtagg“ und „Stadt der Zukunft“, die Künstler Helmut Schmidt an der Oer-Erkenschwicker Paul-Gerhardt-Schule und der Fröbel-Schule durchführt. Während im Rahmen des Projektes „Stadt der Zukunft“ die Schüler Modelle von Häusern oder Stadtteilen bauen,



Die Vorstands- und Kuratoriums-Mitglieder der Bürgerstiftung EmscherLippe-Land (hinten v.li.) Ludger Suttmeier, Reinhold Geidies, Christel Vogelsang, Ralf Jorzik, Joachim Finkenbusch und Gabriele Gonstalla überreichten die Spenden an (vorne v.li.) Dattelns Musikschulleiter Christoph Vatheuer, Christel Krüger (Korfballverein Adler-Rauxel), Dorothee Zijp (Natur- und Begegnungsbauernhof Waltrop), Dirk Berger (Stadt-Insel Lünen), Thomas Wienke (Ruhratelier Lebenshilfe), Markus Jakschick (Paul-Gerhardt-Schule) sowie vom Ruhratelier der Lebenshilfe Elke Puhl und Jan Bergmann. —FOTO: KLEIN

handelt es sich bei „BridgeAtagg“ um ein Graffiti-Projekt. Junge Künstler können hierbei eine alte Zechenbahnbrücke verschönern. Von der 1000-Euro-Spende werden Materialien für die Kunstprojekte angeschafft.

Auch die Dattelner Musikschule wurde mit einer Spende (1000 Euro) bedacht. Das Geld wird für die Anschaffung von Notenständern für das Schulorchester „Kunterbunt“ an der Albert-Schweitzer-Grundschule dringend benötigt.

Ebenfalls über jeweils 1000

Euro freuen sich die „Stadt-Insel“ in Lünen, eine Einrichtung der evangelischen Gemeinde, sowie der Castrop-Rauxeler Korfballverein Adler-Rauxel.

Weitere 4000 Euro erhielten 20 Kindergärten aus der Region. Anlässlich ihres zehnjährigen Bestehens hatte die Bürgerstiftung Kindergärten aufgerufen, sich mit Projekten um Fördergelder zu bewerben. 14 Einrichtungen konnten so zunächst unterstützt werden. Ralf Jorzik vom Stiftungsvorstand: „Dank der Adventskalender-Aktion kön-

nen wir nun auch die Einrichtungen unterstützen, die bisher noch nicht berücksichtigt werden konnten.“

„Es ist immer wieder ein freudiger Anlass, wenn wir etwas Gutes tun können“, sagt Ludger Suttmeier, Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung. In nur sechs Jahren konnten durch den Guter-Zweck-Adventskalender bisher 85 Einrichtungen und Vereine mit mehr als 60000 Euro unterstützt werden.

@ www.buergerstiftung-emscherlippe-land.de

INFO

Soziale Verantwortung

Die Bürgerstiftung ist im Juni 2005 ins Leben gerufen worden, um das soziale Engagement und den Gemeinschaftssinn der Bürger zu fördern.

◆ Die Bürgerstiftung möchte das ehrenamtliche Engagement und die Mitverantwortung der Bürger im Sinne einer lebendigen Bürgergesellschaft stärken.